

令和7年5月12日

全校朝会

健康に気をつけ頑張ろう！

おはようございます。

新しい学年が始まり1か月余りが過ぎました。大型連休も終わり、授業をはじめ学校の様々な活動が本格化してきました。3年生はもうすぐ修学旅行です。しっかり準備をして、思い出だけでなく、学びの多い行事にしてほしいと思います。楽しい思い出になるか、残念な思い出になるかは、皆さんの行動にかかっています。今、奈良や京都について調べていますが、実際に現地へ行って課題を見つけ、奈良や京都に関するマイ探究につなげてもいいですね。そして、1年生、1年生にとっては初めての中間テストが迫りつつあります。もうすぐ試験範囲が発表されると思います。何より大切なことは計画的に学習することです。テレビをみても、ゲームをしても構いません。ただし、時間を決め、いつもより時間を短くするなど自制してください。「この日の何時から何時までは、この教科のこういう勉強をする」など自分なりの時間割を作るといいですね。

そして、部活動も、1年生が本入部して、3学年そろって本格的に始まりました。ここで頑張ってほしいのは2年生です。3年生は引退が近づいています。最後の試合や発表に向け、3年生が全力を尽くせるように支えてください。そして、入部してきた1年生の指導もしなければなりません。責任が重くなりました。頑張ってください。

さて、その部活動ですが、部活動保護者会でもお話ししましたが、運動部の指導体制がかわります。渋谷区では部活動の地域移行を進めています。その一環として、7月からユナイテッドコーチが全運動部に派遣されます。今、各部には外部からコーチが来ています。そのコーチがユナイテッドコーチにそのままなる部活もあれば、今のコーチにユナイテッドコーチが加わる部活もあります。活動日や時間はかわりません。顧問の先生もかわりません。どのように指導していくかは顧問の先生とユナイテッドコーチが相談して決めていきます。ユナイテッドコーチの派遣により、それぞれの部活動が一層充実することを期待しています。

そして、何より大切なのは健康です。修学旅行も、中間テストも、部活動も元気でなければ、十分な活動や学習はできません。今月も健康に気を付け頑張りましょう。